

『4月の釣』活動報告



4月30日(水)、今日は退職者会釣部の釣り解禁日で、アジ釣り大会に参加しました。車2台で5人の参加です。天気は、1日晴れで早朝は少し気温が低く、徐々に気温が上がる予報です。絶好の釣日和です。船宿は、横浜山下の渡辺釣船店です。この釣船店は、個人的にもよく利用しているので、かなり期待がもてそうです。

参加者である茂木さんの車で我が家を4時20分に出発。第三京浜を利用して、ほぼ1時間で目的地に到着。さすがに早すぎました。出船の7時まで待つことに。もう一台の車も次期到着、受付を終え乗船し、7時に出船しました。

今日は、船は満員状態。お祭り(他の釣り糸と絡むこと。)が気になります。出船から20~30分で釣り場に到着。船長の「開始してください。」の合図でアジ釣りの開始です。

すぐに仕掛けを投下。ここは大型がよく釣れる場所で、期待をもって錘を落とし、こませビシを何度も振るもあたりがない。

今日は、魚の機嫌が悪いのか、周りを見ても釣れている様子がありません。そのうち船長から「仕掛けを上げてください」と指示があり、全員仕掛けを上げて、釣り場の移動です。



移動している間、遠くを見ると上のほうに雪が残る富士山が見えます。普段見る富士山とは趣が違う富士山をしばらく堪能しました、これも釣りの楽しみの一つです。

次の釣り場に到着し、船長から「開始してください。」の合図で、釣りの開始です。

ここでも、ぽつぽつと釣れる程度で、魚が口を使わない。しかも釣れたアジのサイズが小さい。

その後も何度か移動したが、状況が変わらず、午前 11 時に納竿となり、帰港しました。

釣果は、15cm～20cm が 7 匹～25 匹。

今日みたいな日があって、爆釣の日がある。これが釣りです。いつも爆釣だと飽きますよね。(負け惜しみ)

私は、20 匹確保。あとは、それぞれが帰宅するのみ。

ですが、釣りの楽しみはこれから。

帰宅してから、魚の下処理をし、今日はアジのからあげかな。

もちろん、天国の水を飲みながら。新鮮魚を堪能できるのは、釣り人の特権です。

今日は、釣果は残念な結果でしたが、楽しい1日でした。

文…釣部 古川 譲二

